



平成30年 シラカバ通信9月号



日頃より総社の杜をご利用いただきありがとうございます。
猛暑もようやく落ち着き、過ごしやすい季節となりましたが、
日本各地で台風や地震と天災に見舞われることが増えています。
日頃より情報に耳を傾け、万が一に備えてお過ごしください。

7月30日(月) 附属中学生徒ボランティア

以前ボランティア体験学習で来られた生徒さんが来荘され、学習の一環としてレクリエーションをして下さいました。群馬県についてのクイズを出題して、利用者様と楽しいひと時を過ごして下さいました。



8月24日(金) 誕生日会

誕生日会を行いました。魚釣りゲームで楽しんで頂き、おやつにはクリームあんみつを召し上がって頂きました。



9月1日(土) 樹の花夏祭り

有料老人ホーム樹の花で夏祭りを開催しました。総社町山王地区の自治会長に挨拶をして頂き、お祭りがスタート。初めは、休日に「中森榛名」として活動されているケアマネ様が中森明菜のモノマネ披露され、次に藤岡ダルク様が琉球太鼓の演武を披露！身体に響く太鼓の音に感動されていました。利用者様のご家族も参加され、昼食を取りながらの抽選会では、とても盛り上がりました。





9月7日(金) ぶどう狩り「一徳園」

今年も恒例のぶどう狩りに榛東村の一徳園様に行ってきました。今回は利用者様17名、職員6名が車5台に乗り込み、いざぶどう園へ!!到着すると用意して下さったデラウェアや巨峰をそれぞれ頬張り、沢山食べられていました。帰りには巨峰のお土産を頂き、全員で記念撮影。利用者様も職員も秋の味覚を堪能してきました。



今後の予定

- 9月12日(水) : 富沢Dr 往診
- 9月19日(水) : やなぎさわDr 往診
- 9月21日(金) : 敬老会&誕生日会
- 9月28日(金) : 運営推進会議



